

ORSCHWIHR

Concert de Noël autour de la crèche avec l'ensemble Crescendo



Photo L'Alsace/Claude BRAUNSCHWEIG

Dirigé alternativement par Christiane Simon et Pierre Buffler, l'ensemble Crescendo a donné le premier concert de Noël « autour de la crèche » dans la nef de l'église Saint-Nicolas d'Orschwihr dimanche 5 décembre. Au programme, un florilège de chants de Noël de toutes époques, de tous lieux pour assurer l'ambiance intimiste qui règne chaque année autour de la Nativité. En première partie, l'ensemble a proposé des chants évoquant les anges, le vent d'hiver, Noël fête de l'amour, et un psaume africain accompagné au djembé. En seconde partie, des œuvres plus traditionnelles telles *Stille Nacht*, *O du fröhliche* ou encore *Il est né le divin enfant*, repris en chœur avec le public.